

Balance positivo en las primeras Convocatorias de la DIN

Una vez cerradas las primeras convocatorias, el balance es más de lo esperado, para los 3.300 millones de pesos que se invertirán en investigación, se presentaron 179 propuestas para las cinco primeras convocatorias: Sostenibilidad de Investigadores, Categorización de Investigadores, Cooperación Interinstitucional, Innovación, Gestión o Emprendimiento social y Formulación de proyectos de alta cuantía.

En la convocatoria número 6, Estudiantes de Maestría en investigación y Doctorados, se presentaron 34 propuestas.

Las 11 Facultades respondieron de forma positiva y de acuerdo a con el número grupos de investigación e investigadores con los que cuentan cada una de ellas.

Pares internacionales harán la verificación, cumplimiento y calidad técnica de requisitos de las propuestas, esto con el fin de dar más transparencia al proceso. Los resultados se publicarán a partir del 5 de mayo, en la página de la Universidad, en la sección de Investigación - convocatorias.



Convenio UPTC y Universidad Distrital



La UPTC, en cabeza del rector Alfonso López Díaz, firmó convenio marco de cooperación interinstitucional con su homólogo Carlos Javier Mosquera de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas, en la reunión de la Asamblea General del Sistema Universitario Estatal (SUE).

Con esta firma se logra estrechar los lazos académicos y propiciar un mayor acercamiento entre las dos universidades, en temas de movilidad estudiantil y docente; así como en diversas áreas del conocimiento y experiencias administrativas.

Vicerrectores Académicos se reúnen, para la puesta en marcha de convenio

El primer acercamiento para materializar el convenio interinstitucional, se originó con la reunión entre Hugo Alfonso Rojas Sarmiento y Giovanni Rodrigo Bermúdez Bohórquez, Vicerrectores Académicos de la UPTC y la Universidad Distrital.

Comenzar a fortalecer lo que ya se firmó, vínculos de intercambio y solidaridad, movilidad de asignaturas, estructura curricular, vinculación de docentes, investigación y calidad, fortalecer los sistemas de bibliotecas, formación posgraduada, entre otros, fueron los temas que se trataron en la reunión de estos pares administrativos.



UPTC y Universidad del Brasil acuerdan términos en movilidad académica

Siguiendo la dinámica del convenio y en respuesta de los estímulos en investigación, los docentes, Jairo Antonio Cubillos Lobos, profesor asociado a la Escuela de químicas de la Facultad de Ciencias de la UPTC y Néstor Adolfo Pachón Barbosa docente de la Lic. en Ciencias Naturales y Educación Ambiental y coordinador del grupo de investigación GUAIRA, harán una estancia en la Universidad Federal del Triangulo Mineiro UFTM de Brasil, por tiempo de una semana.

Esto, en repuesta al convenio marco suscrito en el año 2015, coordinado por el grupo de investigación GUAIRA de la Lic. en Ciencias Naturales y Educación Ambiental, el cual busca realizar intercambios académicos e investigativos.



Deportistas de la UPTC representan a Colombia en Voleibol Playa en Brasil



Edwin Fabián Quintero y Camilo Alfonso Vanegas, son los deportistas que se encuentran en la ciudad de Maceió en Brasil, representando a las universidades de Colombia en el Campeonato Mundial de los juegos de Playa, que culminan el 1 de abril. Organizado por la Confederación Suramericana de Voleibol de Brasil y en él participan países de Centroamérica, Suramérica y delegaciones invitadas de Europa y Africa.

El cupo fue logrado, gracias a la medalla de oro obtenida por estos dos representantes de la UPTC en los Juegos Nacionales Universitarios ASCUN

2016, representación que consolida a la Universidad como una de las mejores del país en esta disciplina.

Daniel Cárdenas, representante de profesores ante el CSU.

Profesores escalafonados eligieron a su representante ante el Consejo Superior de la Universidad, con 218 votos a favor de los profesores de la Sede Central y de la Facultades Seccionales de Duitama, Sogamoso y Chiquinquirá designaron a Daniel Humberto Cárdenas Guevara, vinculado a la Universidad desde hace 35 años. Por dos años asume este importante cargo.



Nueva Directora de Planeación



Ahiliz Rojas Rincón asume la Dirección de Planeación. Con amplia experiencia profesional, esta Economista egresada de la UPTC, ya cuenta con estudios de Doctorado y candidata a Doctor en Economía, con Diploma Estudios Avanzados – DEA de la Universidad Autónoma de Madrid. Su meta es articular las unidades administrativa y académica de la Universidad, con el fin de alcanzar los objetivos misionales e integrar la visión institucional con los intereses de las comunidades a las cuales sirve la UPTC.

Visite el Informe de Rendición de Cuentas Vigencia 2016, en la página de la Universidad: www.uptc.edu.co en el link:

/universidad/acerca_de/rendicion_cuentas/2017/rdc



Síganos en:
Facebook: [Facebook.com/universidaduptc](https://www.facebook.com/universidaduptc)
Twitter: @universidaduptc
Instagram: universidaduptc

comunicaciones@uptc.edu.co

Fotografías: Oficina de Comunicaciones
Diseño Gráfico: Geovanny Garzón Aguirre

Equipo Periodístico

Sandra P. Buitrago R.
Lida Susana Guío
Juan Fernando Romero
Director Oficina
Luis A. Sepúlveda Z.